

L'Aikikai Foundation (公益財団法人, zaidanhôjin aikikai?) est une organisation créée en 1940 par Kisshomaru Ueshiba (deuxième fils de Morihei Ueshiba) avec l'appui de son père pour promouvoir le développement de l'aïkido. Le dojo central de l'Aikikai est le Hombu Dojo situé à Tokyo.

Aikikai est également le terme utilisé pour désigner le style d'Aikido initié par Kisshomaru Ueshiba. Il s'agit de l'aïkido de loin le plus répandu. Kisshomaru Ueshiba s'est attaché à répertorier, codifier et simplifier l'enseignement laissé par son père afin de permettre son développement international.

L'Aikikai est depuis longtemps l'objet de critiques de la part d'autres styles d'aïkido, notamment concernant sa volonté « d'unifier » le monde de l'aikido en imposant son type de pratique. Cependant l'aikikai accueille de fait des pratiques différentes.

Aujourd'hui, l'Aikikai de Tokyo est représenté par le petit-fils du fondateur, Moriteru Ueshiba.